

# SysAdminOK triplica su capacidad de almacenamiento de datos con las soluciones de NetApp



Aumentar la capacidad de almacenamiento para garantizar la actividad de los clientes y la disponibilidad de los datos

SysAdminOK se fundó a principios de 2012 con un objetivo claro: ofrecer soluciones profesionales Cloud para proyectos web donde la exigencia, disponibilidad, rendimiento y seguridad son factores críticos para el negocio.

Uno de los puntos fuertes de la empresa es el sistema de monitorización 24/7/365 de las aplicaciones web de sus clientes, que les permite anticiparse ante cualquier imprevisto que pueda surgir.

SysAdminOK tiene clientes que son referentes en sus sectores de actividad como el textil, el alimentario o el sanitario. El 70% de sus clientes cuentan con potentes plataformas de eCommerce o entornos online en los que comercializan sus productos.

**La capacidad de almacenamiento de la compañía ha aumentado un 350%.**

“NetApp nos ofrece la mayor seguridad con características como la verificación multifactor, el cifrado incorporado o la replicación de los datos, entre otros”.

**Alvaro Diezma**

Key Account Manager at SysAdminOK

#### **NetApp como aliado para crecer**

El desarrollo y la consolidación del sector del comercio electrónico, así como el crecimiento de la propia empresa, han llevado a SysAdminOK a confiar una vez más en NetApp por la fiabilidad y robustez de su tecnología.

Las cargas de trabajo de la empresa han aumentado y las aplicaciones de negocio de sus clientes son cada vez más exigentes en términos de seguridad, rapidez y disponibilidad del servicio. Como respuesta, SysAdminOK ha optado por las soluciones All Flash FAS (AFF) A700 de NetApp® por su potencia y alto rendimiento, y para garantizar la seguridad y disponibilidad de los datos de sus clientes.

La tranquilidad y las garantías que ofrece NetApp en el sector fueron otros puntos clave en la elección de la empresa.

#### **Lo mejor de AFF A700**

Las cabinas de almacenamiento elegidas por SysAdminOK han permitido a la empresa mejorar significativamente el rendimiento y la capacidad máxima de su entorno, aumentando su potencia de almacenamiento en un 350%.

Además, esta solución cumple con los estándares de seguridad y disponibilidad de la empresa, que son una parte esencial de su trabajo. Las ventajas de la solución se ilustran con un ejemplo que la empresa utiliza para mostrar a sus clientes cómo la solución de NetApp protege sus datos. “Si un cliente utiliza un almacenamiento SSD sin réplica, en el momento en el que un disco o la controladora RAID falle, sus datos pueden perderse o corromperse. En nuestro caso, al utilizar estas soluciones de almacenamiento de NetApp, la información estaría siempre segura. Sin miedo a que una incidencia en cualquiera de los discos,

bandeja o controladora pudiera ocasionar una pérdida de datos o pérdida de servicio”.

#### **Una migración limpia y sencilla**

Además de las características de la solución, cabe destacar la migración del Centro de Datos sin paradas ni incidentes y la ampliación de la solución de almacenamiento desde las soluciones A200 y A220 a las A700. De esta forma, las cabinas que utiliza SysAdminOK van desde las A200 y las A220 hasta las A700.

Gracias al apoyo de los servicios técnicos de NetApp, la migración se completó en menos de 24 horas y ninguno de los clientes de SysAdminOK informó de ningún cambio o incidencia en el desarrollo de su actividad online. Durante la migración las aplicaciones web de los clientes siguieron funcionando a pleno rendimiento.

#### **Ciberseguridad: un must de este momento**

La ciberseguridad es una de las principales preocupaciones de los clientes que deciden contratar un servicio de hosting. SysAdminOK ha respondido a esta necesidad del mercado desarrollando una línea de ciberseguridad paralela que incluye sus propias soluciones de Firewall de Aplicaciones Web (WAF) y Centro de Operaciones de Seguridad (SOC) las cuales garantizan la protección negocio de sus clientes a través de una detección de amenazas prácticamente instantánea.

#### **Productos de NetApp**

NetApp AFF A700

NetApp AFF A220

NetApp AFF A200

[Más información aquí](#)



+ 34 91 210 46 00

#### **About NetApp**

En un mundo lleno de generalistas, NetApp es un especialista. Nos centramos en una cosa: ayudar a su empresa a sacar el máximo partido de sus datos. NetApp lleva los servicios de datos de nivel empresarial en los que confía a la nube, y la sencilla flexibilidad de la nube al centro de datos. Nuestras soluciones líderes del sector funcionan en diversos entornos de clientes y en los mayores clouds públicos del mundo.

Como empresa de software centrada en los datos y orientada al cloud, sólo NetApp puede ayudarle a crear su propia estructura de datos, simplificar y conectar su cloud, y proporcionar de forma segura los datos, servicios y aplicaciones adecuados a las personas adecuadas, en cualquier momento y lugar.

